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令和元年12月27日に委員会を開催したので、次のとおり議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

１ 連合審査会の申し入れについて 
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厚 生 文 教 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和元年12月12日（木） 議会運営委員会閉会後 

開議・閉議 午前9時45分 開会  ～ 午前9時47分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 閉会中の開催 

出 席 委 員 委員長 中西裕康 副委員長 青山孝樹 

 委員 橋本逸夫  西上徳一 

  森本洋子  星野和也 

欠 席 委 員  守井秀龍   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 立川 茂   

 委員外議員 なし   

 紹介議員 なし   

 参考人 なし   

説 明 員  なし   

傍 聴 者 議員 なし   

 報道関係 なし   

 一般傍聴 なし   

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前９時４５分 開会 

○中西委員長 おはようございます。 

 ただいまの御出席は６名でございます。定足数に達しておりますので、これより厚生文教委員

会を開会いたします。 

 議事に先立ち、御報告をいたします。 

本日、教育委員会より、教育行政及び行政管理についての調査研究に関する事案について、

委員に報告したい旨の申し出がありました。 

報告の内容は、行政管理に関する事案でもありますので、当委員会を主とする総務産業委員

会との連合審査会を開催して、報告を受けたいと思いますが、御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、総務産業委員会と連合審査会を開催することに決しました。 

次に、連合審査会は、準備が整い次第、本日、この場所で開催する旨を総務産業委員長に申

し入れしたいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

 よって、連合審査会の開催を総務産業委員長に申し入れることに決しました。 

 以上で、厚生文教委員会を閉会いたします。 

 御苦労さまでした。 

              午前９時４７分 閉会 

 


